
Hong Kong Commercial Daily    http://www.hkcd.com

新聞重要 A2
責任編輯 曉辰 美編 張俊奇2022年12月9日 星期五

商界老友記寄語商報溝通兩地

【香港商報訊】記者呂明霞、
鄧江紅報道：香港商報自創刊以
來，始終秉持 「在商言商」 宗
旨，與商界密切交流。在昨日香
港商報創刊 70 周年誌慶酒會
上，眾多工商界大咖紛紛到場祝
壽，並駐足觀看香港商報70周
年圖片展。而香港商報創刊號更
引起眾多嘉賓關注。

立會議員讚商報貢獻良多

商報與商界歷來密切
香港中華總商會與香港中華廠商聯合會與商報的交

往，可謂由來已久。在香港商報創刊號頭版，就刊載
當時中總會長高卓雄的題詞—— 「修辭立誠 通商惠
工」，和廠商會會長岑載華的題詞 「工商導師」。70
年過去，如今已是香港五大商會的中總和廠商會，與
商報的友誼也延續至今。

昨天，在香港商報創刊70周年誌慶酒會上，現任
中總會長蔡冠深與廠商會會長史立德看到創刊號上的
題詞，也喚起了他們的美好回憶。蔡冠深說， 「香港

商報做的採訪很有料，及時又好看，如今不僅是溝通
香港和內地的報紙，更要做面向世界、走向國際的媒
體。」史立德說， 「媒體與商會互相支持、共同前
行，讓大家的友誼更加牢固。好日子也有通關的好消
息，香港商界希望在過年前進一步縮短隔離時限，促
進人流及物流的便利通暢。」

香港商報與眾多在港同鄉社團關係密切，得知商報
舉辦創刊70周年慶祝活動，紛紛送上花籃。香港潮
屬社團總會永遠名譽主席許學之、香港潮州商會會長
馬鴻銘、香港汕頭社團總會主席高佩璇、香港汕頭商
會會長王文漢等人表示，商報從誕生之日起便是 「香

港人報紙，工商界喉舌」，各大商會、同鄉社團中匯
聚各界菁英，會內活動要多參加、多報道；與此同
時，香港商報在報道國家、香港大事上，一直保持專
業客觀、積極正面的態度，希望未來能夠繼續擔當兩
地的溝通橋樑，將內地的工商信息帶到香港，同時為
港商港人前往內地投資、創業、生活提供一手資訊。

香港保潔麗集團有限公司董事長陸詠儀是商報老友
記。她說，很高興來參加誌慶酒會，商報60、65周
年生日自己都有來參加，見證商報與時並進。她表
示，商報現在內容非常豐富，自己公司及工廠都有
訂，祝香港商報生日快樂，報業興隆！

【香港商報訊】記者林駿強報道：昨天，一眾立
法會議員出席商報創刊70周年誌慶酒會時讚揚香港
商報對港貢獻良多，見證香港社會變遷，亦對商報
前景有信心。

民建聯議員李世榮表示，香港商報 1952 年已創
辦，見證香港發展，是內地與香港溝通的橋樑。他
希望商報能進一步報道國家的消息，讓廣大市民更
了解國家發展及政策。他認為深圳、香港是雙引

擎，兩者相輔相成，可達到共贏。
工聯會議員梁子穎讚揚商報報道崇尚新聞事實，

讓讀者得到全面資訊。新時代下，社會朝數碼經
濟方向發展，希望香港商報在未來能在多媒體加強
發展，運用好網絡傳遞消息，並爭取進入校園，讓
更多學生閱讀。他期待恢復通關，建議特區政府可
進行7天徹底的清潔日，清除細菌，並盡量令確診個
案打壓到每天2000宗以下。

工聯會議員陳穎欣讚揚商報是明辨是非的媒體，
能為市民提供渴望知道的資訊。她鼓勵年輕人跳出
舒適圈，而粵港澳大灣區就能為他們提供機會。

立法會議員（會計界）黃俊碩誇讚，商報報道緊
貼立法會，與立法會及議員之間建立了良好合作關
係，更為市民搭建了官民溝通的橋樑。

自由黨立法會議員李鎮強指出，商報伴隨香港市
民成長，見證香港高低起伏。他說，深港之間並非

競爭關係，可做好分工達到雙贏。

守正創新是必由之路
勞聯議員林振昇表示，商報緊貼香港發展，既關

心商界又關心大眾。香港在未來要融入大灣區，更
要建設好基建配套，做到更好的對接。

立法會議員鄧飛說，香港商報經歷70年實在不容
易。以往有媒體譁眾取寵，而今已退場；但如商報
般守正、創新，才是取得發展的必由之路。他期望
商報未來會多運用多媒體形式，並增加評論、互動
環節。

昨日，到場為商報慶生的老友記異口同聲表
示，香港商報作為本港老牌報章，不僅讓讀者第
一時間掌握內地及香港的政經資訊，更在愛國愛
港團體之間有着獨特地位。隨着香港邁向由治及
興，相信商報會發揮連接內地和香港的角色，更
好地說好內地和香港的故事。

商經局副局長陳百里經常出席商報活動。他
說， 「我和商報是老朋友了，因為每天早晨都會
認真看商報內容。商報在經濟金融方面的新聞報
道做得非常好。」

商報老讀者、香港經貿商會會長李秀恒指：
「我和商報感情真的非常獨特，我的第一份報紙

專欄就在這裏，從1988年開始做了兩三年。我對
商報感情非常深厚，商報內容也能夠代表商界聲
音。」

香港中華廠商聯合會副會長吳國安祝福商報走
得更遠，他指商報的內容在商界人士眼中是切實
得到認可；期望內地和香港恢復通關後，希港年
輕人更多前往深圳和內地其他省市走走看看。

香港四川社團總會秘書長吳建芳表示，香港商
報歷史悠久，在工商界有一席之地，又在愛國愛
港媒體中有獨特地位。她希望香港商報更好的報
道大灣區發展的新聞。

九龍總商會永遠會長黃熾雄恭喜商報踏入 70
載。他說，商報與香港、與總會風雨同舟，總能
從商報看到重要業界信息，對開展工作有很大幫
助。九龍總商會副理事長李豐年表示，商報多年
來都能夠最真實反應業界訴求，又與內地保持着
良好關係， 「(商報)就好像一座橋樑，連接內地和
香港」 。

新界總商會副主席、浩誠國際集團首席執行官
林顯輝祝香港商報一紙風行、越辦越好，可以在
更多新媒體平台見到商報，希望商報在金融方面
能夠增加更多評論，多一些分析精闢、有獨特觀
點的文章，做到更專業。

香港工業總會第 20 分組主席洪來濱稱，商報
作為 「愛國愛港」 媒體，踏進 70 周年絕對是盛
事。

香港旅遊業議會名譽顧問黃進達表示： 「商報
作為愛國愛港媒體，業內口碑首屈一指，希望可
以一直保持下去。」

梓燁香港生物科技董事葉紹基稱，每天仍在看
商報，希望商報與香港同樣會 「開始回來」 。

香港商報記者 鄺偉軒、姚一鶴

他們的商報情緣

▶蔡冠深（左）與史立德（右）
一直非常支持商報的活動。

許學之（左二）、高佩璇（右二）、王文漢（左一）與陳鑑林希望商報繼續擔當兩地的溝通橋樑。

昨日，香港商報創刊70周年酒會上，香港商
報40多塊展板成為被追捧的對象。觀看、品
評，一個個睇得頻頻點頭，睇得津津有味。

（A1、A2、A16版圖片均為本報攝影組所
攝，成員包括馮瀚文、蔡啟文、馮俊文、崔俊
良、志誠、雲遜）

嘉賓觀展
祝福商報

特首驚喜看 「超哥當選」 。

余國春、余偉傑父子觀展。 楊孫西、楊華勇父子聯袂道賀。

財爺看商報大灣區創新成果展。

盧新寧駐足展板。
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